
Hallo Gerold,

vielen Dank für deinen Kommentar. Freut mich, dass es dir gefällt. Auch wenn ich mir immer mehr Gedanken
darüber mache, dass fast immer alle Leser die Zeilen, die mir als erste in den Kopf fliegen, als die besten
erkennen.

Vielleicht sollte ich mir aber viel mehr Gedanken darüber machen, dass ONS bei ca. der Hälfte meiner
Gedichte die richtige Antwort ist (oder sein kann  :lol: ).

Danke für's Lesen und Kommentieren!

Liebe Grüße

Judith

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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